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Come sta andando l’Assegno Unico?
15 luglio 2022

Su Percorsi di Secondo Welfare Ester Bonomi ricostruisce le caratteristiche dell’Assegno Unico, i processi attraverso cui si è
arrivati alla sua adozione e alcune prime evidenze rispetto al suo impatto. La misura riduce la frammentarietà dei supporti alle
famiglie e offre un maggior sostegno ai nuclei più numerosi. Tuttavia, essa sembra agire più sul contrasto alla povertà che
sullo scopo originario di incentivare la natalità. Infine, il take-up dei beneficiari rimane contenuto: ciò potrebbe derivare dalla
necessità di allegare l’ISEE alla domanda, che disincentiverebbe la partecipazione.
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